

ABSTRAK

Nama: **Fathul Aini Fauziyah**, NIM: **143400399**, Judul Skripsi: **“Penerapan Teknik *Logotherapy* Dalam Tindakan Perawatan Pasien Rumah Sakit (Studi Kasus *Stroke* di Rumah Sakit Sari Asih Kota Serang)”**, Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri (UIN) “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Perawatan adalah tindakan untuk mengidentifikasi masalah kesehatan bagi individu atau kelompok dalam merencanakan tindakan untuk menyelesaikan, mengurangi, atau mencegah masalah kesehatan yang ada. Salah satunya yaitu penyakit *stroke*. Bertujuan untuk meningkatkan kualitas kehidupan pasien, manfaat yang diperoleh dapat dirasakan langsung dengan penanganan. Dengan adanya perawatan pasien rumah sakit agar pasien *stroke* senantiasa diberikan motivasi untuk sabar, ikhlas, tabah dan pasrah kepada Allah dalam segala hikmah yang ada, dengan cara memaknai hidup atas penderitaan penyakit yang dialaminya. Individu yang terserang *stroke* sering sekali merasa tidak percaya diri dan tidak dapat menerima kenyataan, bahwa mungkin seumur hidup akan menderita sakit dengan kelumpuhannya. Kondisi yang dialami penderita penyakit *stroke* dapat menekan atau mengancam individu.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) bagaimana penanganan Rumah Sakit Sari Asih Kota Serang dalam tindakan perawatan pasien *stroke*? (2) bagaimana penerapan teknik *logotherapy* terhadap pasien *stroke*? (3) hasil penerapan teknik *logotherapy* terhadap pasien *stroke*?

Sesuai dengan rumusan masalah tersebut, maka tujuan penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui penanganan dalam tindakan perawatan pasien *stroke* di Rumah Sakit Sari Asih Kota Serang, (2) untuk memberikan penerapan teknik *logotherapy* pada pasien *stroke*, (3) untuk mengetahui hasil penerapan teknik *logotherapy* pada pasien *stroke*.

Penelitian ini dilaksanakan di Rumah Sakit Sari Asih Kota Serang, dengan jumlah sampel lima responden pasien penderita penyakit *stroke*. Jenis penelitian dalam skripsi ini adalah penelitian kualitatif yaitu penelitian tindakan langsung. Sedangkan teknik pengumpulan datanya meliputi: observasi, wawancara, dokumentasi, teknik analisis data.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa : pertama gambaran penanganan pasien *stroke* di Rumah Sakit Sari Asih Kota Serang menggunakan diagnosis, pemberian obat-obatan, terapi, kontrol perawatan terus-menerus, dan metode *logotherapy* atau bimbingan rohani untuk menerima hikmah cobaan penyakit yang dideritanya, kedua penerapan teknik *logotherapy* menggunakan teknik *intensi paradoksikal*, *derefleksi*, *medical ministry* dan pendekatan konseling individual yaitu dengan menggunakan langkah-langkah membangun hubungan, mengidentifikasi dan penilaian masalah, memfasilitasi perubahan terapeutis. Adapun hasil penerapan *logotherapy* mampu membuat pasien memaknai hidup dalam penderitaan yang dialami oleh penyakit yang terjadi dalam kehidupannya.